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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM DO COLE-
GIADO DO CURSO DE ENGENHARIA ELÉTRICA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO 

SEMI-ÁRIDO 
Ao décimo nono dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às dez 1 

horas e trinta minutos, via google met, reuniu-se o Colegiado de Engenharia Elé-2 

trica do CENTRO DE ENGENHARIAS, da Universidade Federal Rural do Semi-3 

Árido – UFERSA, sob a presidência do coordenador Olympio Cipriano da Silva 4 

Filho. Estiveram presentes os membros: Olympio Cipriano da Silva Filho, Isaac 5 

Barros Tavares da Silva, Bruno Emmanuel de Oliveira Barros Luna. Participa-6 

ram como ouvintes, os docentes, Ednardo Pereira Da Rocha, Idalmir de Souza 7 

Queiroz, Paulo César Linhares da Silva, Marcelo Roberto Bastos Guerra Vale 8 

e Samanta Mesquita de Holanda. Verificada a existência de “quorum legal”, o 9 

coordenador do curso, Olympio Cipriano da Silva Filho, deu início à reunião 10 

com os seguintes pontos de pauta: Primeiro ponto: Aproveitamento de atividade 11 

profissional como estágio; Segundo ponto: Aproveitamento de estágio; Terceiro 12 

ponto: Outras Ocorrências. Iniciando a reunião, Olympio apresentou solicitação 13 

de aproveitamento de atividade profissional como estágio do discente Marcos An-14 

dré de Souza e Silva. Após perpassar toda a documentação, incluindo declaração 15 

da empresa, o colegiado aprovou a solitação por unanimidade. Em seguida foram 16 

avaliadas solicitações de aproveitamento de estágio dos discentes Amannda Laís 17 

Faheina, Clara Leticia de Sousa Carvalho, João Marcelo Rodrigues, Louanna Ke-18 

rolly de Lima e Rosângela Paulo de Sousa. O colegiado observou toda a docu-19 

mentação e prazos em que os estágios foram realizados. Foi constatado que to-20 

dos atingiram a quantidade de horas necessárias para o aproveitamento. Posto 21 

em votação, todas as solicitações foram aprovadas por unanimidade. Em outras 22 

ocorrências foram debatidos assuntos pertinentes a portarias do curso e retorno 23 

às aulas no ano seguinte. Não havendo mais nada a ser discutido, o coordenador 24 

do curso Olympio Cipriano, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada 25 

areunião. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, Assistente em Administração do 26 

departamento, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presen-27 

tes, quando aprovada. 28 

Membros Titulares 29 

Olympio Cipriano da Silva Filho________________________________________ 30 

Isaac Barros Tavares da Silva_________________________________________ 31 
Adriano Aron Freitas de Moura - AUSENTE 32 

Humberto Dionísio de Andrade - AUSENTE 33 

Bruno Emmanuel de Oliveira Barros Luna________________________________ 34 
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